

Estimados(as) Padres, Madres, Apoderados(as):

Me dirijo a ustedes luego del receso de dos semanas producto de las vacaciones de invierno adelantadas que debimos asumir. Esto frente a la contingencia sanitaria que nos aqueja como país. Espero que haya sido un tiempo de acompañarse y sostenerse los unos a los otros, con foco en el amor de familia y la esperanza en el Señor.

En este escenario de educación a distancia, renovamos nuestro compromiso de acompañar con las mejores herramientas disponibles a cada uno de ustedes, y por supuesto, a nuestros queridos estudiantes en su proceso formativo.

Aprovecho de informarles que desde el trabajo realizado a partir de marzo, acogiendo las sugerencias y realizando los ajustes necesarios, para entregar siempre un trabajo de calidad, en nuestro ciclo continuaremos con el proceso formativo en las distintas áreas de la persona, de la manera que se describe a continuación.

Área de Formación Pastoral y Cuidado de la Persona:

Cada curso tendrá dos sesiones por videoconferencia de encuentro comunitario, las cuales serán dirigidas por sus respectivos profesores jefes los días lunes a las 08:00 hrs. con el objetivo de disponer la semana que se inicia, y los días viernes en una hora de Formación Integral para recoger lo vivido durante la semana.

Desde el acompañamiento personal, los encargados de Psico-orientación están ingresando a algunas clases virtuales para favorecer el trabajo de nuestros estudiantes con adecuaciones curriculares. Asimismo, ellos están disponibles para llevar a cabo orientaciones y/o entrevistas virtuales con estudiantes y profesores jefes en casos particulares, siempre con el consentimiento de ustedes como apoderados y gestionado a través de sus respectivos profesores jefes.

Nuestros encargados de Pastoral siguen apoyando a los profesores jefes tanto en el desarrollo de las oraciones de la mañana como en el acompañamiento espiritual de nuestros estudiantes.

Área Convivencia Escolar:

Para favorecer la relación entre nuestros estudiantes y sus profesores, hemos reforzado aspectos fundamentales que son importantes a considerar en un escenario diferente como lo es la educación a distancia, principalmente en lo que hace referencia al uso de plataformas digitales y redes sociales. Los invito a revisar el documento enviado por correo: ANEXO DE EXTENSIÓN DE NORMAS DE CONVIVENCIA ESCOLAR EN TIEMPOS DE CLASES NO PRESENCIALES.

Área Académica:

Los profesores jefes están enviando semanalmente los horarios de las videoconferencias que tiene cada curso, el cual considera que todas las asignaturas tengan esta instancia como un espacio facilitador de aprendizajes, el avance de contenidos y la atención de consultas por parte de nuestros estudiantes.

Los profesores de asignatura mantienen semanalmente actualizado el material pedagógico que utilizan los estudiantes a través de la plataforma Google Classroom, donde ellos acceden directamente desde su cuenta de correo institucional.



Acompañamiento a la familia:

Los profesores jefes han iniciado el proceso de entrevistas a distancia con estudiantes y apoderados, con el objeto de acoger y acompañar los procesos formativos de cada estudiante en particular. Al igual que siempre, les solicitamos monitorear el trabajo que realizan los estudiantes en casa, promoviendo una buena organización escolar y hábitos de estudio, de manera que exista un horario establecido para cada asignatura que les permita desarrollar las actividades planificadas y realizar las devoluciones en los tiempos dispuestos para las mismas.

Al igual que lo hacen nuestros estudiantes, frente a cualquier duda o necesidad, les solicito comunicarse directamente con su respectivo profesor jefe, quien se encuentra disponible para orientar y apoyar esta nueva forma de aprendizaje que estamos desarrollando. De todos modos en el caso de requerirlo, pueden escribirme al correo esaldias@colegiolamision.cl

Les recuerdo mantenerse informados en nuestra página web www.colegiolamision.cl, la cual se va actualizando permanentemente de acuerdo a las indicaciones emitidas desde la autoridad ministerial.

Como ciclo estaremos atentos a las necesidades de nuestros estudiantes y sus familias, con la firme convicción de que nos seguiremos esforzando por acompañar con los mejores medios disponibles, el proceso formativo de nuestros estudiantes.

Reciban un afectuoso saludo,

Enzo Saldías O'Ryan
Dirección Cuarto Ciclo

